

Matthieu Gillet, architecte du patrimoine

Né en 1989, Matthieu Gillet est architecte du patrimoine, gérant de l'agence créée en 2023. Ancien chef de projet au sein de l'agence Perrot & Richard à Paris, il a collaboré à la restauration d'édifices majeurs, comme l'ancienne abbaye royale de Saint-Denis (actuel lycée de la Légion d'honneur), l'hôtel Lambert, le siège de la Banque de France, ou plus récemment le château de Bagatelle, et le musée Terra Sancta à Jérusalem. Il a par ailleurs participé aux enseignements de l'École d'architecture de Paris Malaquais, et contribué à l'exposition « Théâtres en utopie », consacrée à l'histoire des lieux de spectacles, à la Saline royale d'Arc-et-Senans et au Lieu unique de Nantes (2012-2013). Depuis 2020, il collabore avec la fondation des Arts Florissants / William Christie, au travers de nombreux projets au sein du Quartier des Artistes, à Thiré (Vendée) qui visent à restaurer le patrimoine du village pour accueillir musiciens et artistes en résidence.